



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS

MESA DE MOVIMIENTO

09 MAR 2021

Recibido..... 1133Hs.

Exp. N°..... 42343C.D.

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su más enérgico repudio ante las violaciones a los Derechos Humanos que se vienen sucediendo en la provincia de Formosa, donde en los últimos días de produjeron represiones y detenciones ilegales a manifestantes que estaban en contra de la vuelta a Fase 1 del Aislamiento Social, Preventivo y Obligatorio.

Ma. Ximena Sola
Diputada Provincial

Gabriel F. Chumpitaz Filipone
Diputado Provincial

Alejandro Boscarol
Diputado Provincial

Julián Galdeano
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La situación de la provincia de Formosa es alarmante. Desde hace años la degradación de las instituciones se agrava continuamente, con el Gobernador Gildo Insfrán eternizado en el poder, con el empleo dependiendo del sector público y la provincia hundida en la pobreza.

Con la llegada de la pandemia, el Gobernador Insfrán tomó medidas con una clara violación a los derechos de los formoseños. El ingreso a la provincia se volvió una odisea, donde hemos visto a miles de formoseños pasando meses sin poder ingresar a sus hogares, muchas veces al lado de la ruta en campamentos improvisados, con menores en edad de crecimiento, recibiendo una alimentación lejana a sus necesidades. También, se registraron casos de adultos mayores en las mismas circunstancias.

Cuando se comenzó a autorizar el ingreso a la provincia, instalaron un sistema de cuarentena obligatoria en centros de aislamiento que carecían de cualquier medida necesaria, donde se retuvo a los ciudadanos por más tiempo del que correspondía, sin los hisopados correspondientes y sin resultados. Algo muy similar a una detención ilegal.

En los últimos días se han llevado adelante manifestaciones en repudio a la decisión de volver a la fase uno del Aislamiento Social, Preventivo y Obligatorio, con un nivel de contagio muy bajo. Esto derivó en represiones inentendibles ante manifestaciones que fueron en todo momento pacíficas y también se registraron numerosas detenciones ilegales, donde fueron golpeados y humillados.



**CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE**

Hoy Formosa atraviesa una verdadera crisis institucional, la justicia está cerrada y no puede siquiera ingresarse denuncias sobre los hechos mencionados.

Por lo expuesto anteriormente solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyecto de declaración.

Ma. Ximena Sola
Diputada Provincial

Gabriel F. Chumpitaz Filipone
Diputado Provincial

Alejandro Boscarol
Diputado Provincial

Julián Galdeano
Diputado Provincial